

Publié le 14/05/2009 N°1913 **Le Point**

Bordeaux Innovation - Les géo trouvetou du quotidien

Créativité. Les scientifiques ne sont pas les seuls à avoir des idées. La preuve avec ces précurseurs inventifs.

Claudia Courtois et Pascal Mateo

Un traiteur pour chien

Vendre des croquettes à l'ail, des granules à la graisse de canard ou des aliments à l'agneau, concoctés par un vétérinaire, c'est l'idée développée par Eric Féménias, un Girondin passionné d'éthologie. Dans ses trois boutiques baptisées La Croquetterie, il propose également des aliments « haut de gamme », tous certifiées sans OGM ni colorants ou produits chimiques. Ce concept d'alimentation avec conseils sur mesure connaît un beau succès. Résultat, cet amoureux des perruches compte ouvrir une quatrième boutique à Pessac d'ici à trois mois. Avec son associé, Stephan Gora, il envisage aussi de créer un réseau de franchises : cinq sont prévues dans le Sud-Ouest d'ici à la fin de l'année. Les clients ne manquent pas : des éleveurs, des chasseurs, des familles, des jeunes et des mamies, prêts à payer entre 10 et 90 euros les 20 kilos de croquettes.